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消费者接受需要一个过程

对于药店销售奶粉为何

“遇冷”？省乳业协会秘书长

李赛明昨日在接受记者采访

时表示，从数据上看，药店卖

奶粉可以增加销售额，但不给

刷医保卡以及价格方面缺乏

优势，导致竞争力下降。

“目前我们 83 家药店中，

有 38 家有售婴幼儿奶粉，部

分药店奶粉品种超过 10 个。”

昨日，安徽百姓缘大药房相关

负责人表示，奶粉进药店，就

是为了用药品的标准来做奶

粉，让食品安全得到更好的监

管，让消费者购买更放心。

“目前来看，消费者去药

店选购奶粉可能还存在不适

应”。该负责人指出，让消费

者接受还需要一个过程，但

从长远来看，去药店买奶粉

将是一种趋势，“现在药店要

努力通过会员宣传活动，让

大 家 知 道 药 店 可 以 买 到 奶

粉，同时与奶粉厂商合作，推

动一些大规模的促销活动，

以获得消费者的认可”。

昨日，证监会正式批复：安徽国资委持有的
江淮汽车集团公司70.37%的股份将被无偿划转
给江汽控股。这意味着江淮汽车资产重组正式
获通过，江淮汽车集团上市正式进入倒计时，下
一步，将对江汽集团的股东及股权进行整合。安
徽新一轮国企改革开始“落地”，一批国有企业将
会“借东风”，实现整体上市或主业资产整体上
市，提高省属企业资产证券化水平。

记者 任金如

日前，由古井贡酒年份原浆全程支持，

中欧国际工商学院史上出席率最高的班委

会“中欧商学院20年校庆首届班委大会”

在上海隆重举行。来自中欧办学三地，包

括MBA、EMBA、高层管理培训课程的近

200个班级的300多位班委代表齐聚一堂，

举杯古井贡，共叙母校情，共襄中欧20周

年校庆盛举。中欧国际工商学院院长朱晓

明教授、名誉院长刘吉教授和副院长兼中

方教务长张维炯教授出席活动并讲话。活

动中，中欧院长助理周雪林博士还代表中

欧商学院受赠“中欧国际工商学院校庆20

周年古井贡酒年份原浆收藏纪念酒”，以这

份特殊的校庆收藏品，与近1.3万中欧人来

分享中欧20年的“合”精神。

捐赠晚宴上中欧校方领导与参与300

多名中欧班委校友，纷纷举杯畅叙校友情

谊，此时的古井贡酒年份原浆也以其优秀的

品牌形象与甘美醇和的口感，担当起爱的使

者，去凝聚和见证1.3万中欧人对母校的深

情。尤其当安徽古井贡酒股份有限公司总

经理助理、人力资源总监张立宏代表校友企

业安徽古井集团，向中欧工商学院赠送“中

欧国际工商学院校庆20周年收藏纪念酒”

时，容量达5L限量珍藏版古井贡酒年份原

浆酒的出现引起了现场巨大轰动，全体参会

班委校友们与中欧校友总会工作人员自发

拍照留念、传播，让全球各地的中欧校友们

都在这一刻，分享到古井人、中欧人对中欧

母校20周年校庆的祝福。胡侃 李倩

古井贡酒香飘中欧首届班委大会 共襄中欧20周年校庆盛举

我省上半年用电量
755.3亿千瓦时
同比增长8.9%

星报讯（记者 丁林） 记者昨日获

悉，今年上半年，全省全社会用电量755.3

亿千瓦时，同比增长8.9%。

具体来看，全省第二产业用电540.3亿

千瓦时，增长10%，增幅比上年同期高2.3

个百分点。落差比较大的是第一产业，用

电量6.1亿千瓦时，从上年同期增长12.3%

变为同比下降6.3%；第三产业用电92亿千

瓦时，增长13.4%，回落2.5个百分点；城乡

居民生活用电116.9亿千瓦时，增长1.9%。

此外上半年，合肥地区（含巢湖及四

县）全社会用电总量为104.5亿千瓦时，比

去年同期的 95.46 亿千瓦时相比，增长

9.47%，与全国增长7%左右的预测增速相

比，合肥地区的涨幅速度高于全国平均值。

合肥市新站区
每年力争2～3家企业上市

星报讯（记者 沈娟娟） 记者从合肥

市新站区了解到，该区日前出台《关于鼓

励和促进企业上市若干政策》鼓励企业上

市，这一政策也是全合肥市县区中对上市

企业奖励力度最大的政策。

近年来，合肥市新站区企业规模逐步

壮大。截至目前，共有工业企业 830余

家，规模以上工业企业130家。

记者在政策中看到，合肥市新站区对

于符合条件的IPO上市企业，新站区将分

别以“借转补”的形式按阶段给予企业50

万、30万和20万元的奖励；对进入“新三

板”挂牌的企业以“借转补”的形式按阶段

给予企业30万、30万和10万元的奖励。

相关负责人告诉记者，新站区将按照

“培养一批、改制一批、辅导一批、申报一

批、发行一批”的上市批次推进格局，力争

每年实现2～3家企业上市融资。

安徽新一轮国企改革拉开大幕

昨日，省国资委相关人员介绍，安

徽经济体制改革是全面深化改革重

点，股份制改造、整体上市、资本运作、

员工持股、开放项目、参股民企将作为

国企改革的主要路径。增强安徽国有

企业活力，将通过准确界定不同国有

企业功能，分类推进改革。完善法人

治理结构，建立符合企业功能定位的

考核评价指标体系。对竞争性领域国

有企业，鼓励引进民间资本、央企和外

资等战略投资者参股或控股，鼓励引

入优先股等模式推进改革，加大国有

企业改革重组力度，培育具有国际竞

争力的千亿元企业、万亿元产业。

安徽将积极推进国有企业整体

上市或主业资产整体上市，提高省属

企业资产证券化水平。对提供公益

性产品或服务的国有企业，加大国有

资本投入，支持其在提供公共服务方

面作出更大贡献。加快推进规范的

董事会建设，建立职业经理人制度，

合理增加市场化选聘比例，合理确定

并严格规范管理人员薪酬水平、职务

待遇、职务消费、业务消费。目前，已

有多家安徽省属企业提交了企业整

体改革方案，安徽合力、铜陵有色以

及海螺水泥等均有望成为安徽国企

改革的重点企业。

江淮汽车将整体上市

昨日，江淮汽车发布公告称，在

江汽集团整体上市计划实施过程中，

需要对江汽集团的股东及股权进行

整合，所以进行了此次行政股权转

化。如果江淮汽车和江汽集团通过

重大资产重组从而实现江汽集团整

体上市，则对将来的上市公司持续经

营能力、盈利能力、抗风险能力大幅

增强。

据了解，在江汽集团中，除江淮股

份资产外，其他资产的盈利规模都比

较小。在研究机构看来，江淮汽车最

大的看点正在于其作为国企体制改革

的推进。国泰君安的研报就披露，江

汽集团在 2013 年就曾引入战略投资

者，建银投资持有其 25%的股权。国

泰君安研判，江淮汽车采取“经营管理

团队拥有的集团股权根据对价转换为

上市股权”方式的概率比较大，以实现

直接激励管理层的效果。

大股东江汽集团整体上市的速

度超过预期，江淮汽车的国企改革还

将助力其纯电动车龙头企业的地位。

目前，该公司纯电动车和悦 iEV4已经

进入北京、上海等地新能源汽车目

录。据第一电动网数据，4月 iEV4在

北京订单达到 100 多台，市场反馈良

好。公司第五代电动车 iEV5 性能更

佳，预计将于2014年底上市。

半数家长不知药店有奶粉卖

昨日，记者对身边10个育婴家庭进行

调查发现，5个家庭的家长不知道药店有

奶粉销售，占比50%；此外，还有4个妈妈

表示，知道在有的药房可以买到奶粉，但从

来没买过；也有1个爸爸表示，自己曾经花

钱在药房为女儿买过1盒奶粉。

作为5位不知道药房有奶粉卖的家长

之一，张明称，自己和妻子一般去大型商场

或者家门口的母婴用品专卖店买奶粉，“真

不知道药房还能买到”。

至于那位在药房买过奶粉的唐先生，

据其介绍，当时是为了应急，索性在办公楼

下的药房买了一回。

6家药房只有2家卖婴幼儿奶粉

昨日，市场星报记者走访省城三孝口

附近6家药房发现，真正有婴幼儿奶粉销

售的仅有2家。

在金寨路与红星路交口北侧的广善源

大药房内，记者看到，店内一面长约2米、

高约1米的货架中有婴幼儿奶粉销售，但

品种不多，只有欧世蒙牛一个品牌，货柜中

更多的是中老年多维高钙奶粉。

“我们以前卖过婴幼儿奶粉，但是现

在没有了。”在长江中路与永红路交口附

近的养生大药房，工作人员称，婴幼儿奶

粉可能是销售完了，但也不排除难销，已

退回了厂家。

“现在买奶粉不能刷医保卡，没有人来

买，我们也就不卖了。”对于为何不卖奶粉，

位于金寨路西侧“三孝口”公交站牌后侧的

合肥庐阳药房和益民街与桐城路交口处的

一家药房的工作人员均如是说。

此外，在人民巷和长江中路交口的合

肥大药房，虽有婴幼儿奶粉销售，但记者看

到货柜上只有1个品牌。

药房卖奶粉价格和服务无明显优势

“虽然国家鼓励药房卖奶粉，但现实的

情况是，与超市等相比，药房的奶粉在价格

上并没有优势。”一位家长说。

购买奶粉不能刷医保卡，也是家长们

不愿在药房选购的原因之一。

市民田女士表示，除了无价格优势以

及不能刷医保卡外，药房的服务水平也不

及超市和母婴用品专卖店。“专卖店的工作

人员相对来说，具有一定的婴儿护理知识，

在选购奶粉时也会提出建议，服务比较周

到。”田女士说，她曾经去药房咨询过，但工

作人员并不掌握相关知识。

江淮汽车资产重组昨正式获通过
安徽一批国企有望实现整体上市或主业资产整体上市

半数家长不知药店卖奶粉 6家药店仅2家有婴幼儿奶粉

奶粉进药店：价格服务无优势难有顾客
2013年6月20日，国家食品药品监督管理总局、商务部等九部门联合发布了《关于进

一步加强婴幼儿配方乳粉质量安全工作的意见》。意见明确表态：“实行婴幼儿配方乳粉专
柜专区销售，试行药店专柜销售”。如今，一年多过去了，合肥哪些药店在卖奶粉？销售怎
么样？昨日，市场星报记者对此进行了走访。

实习生 吴志刚 记者 丁林


